
ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE ABERTURA DA PASSAGEM DA LINHA 
FÉRREA EM TRECHO DA RUA DRª ANA BARBOSA 
 
 
 
 

Fomos procurados por inúmeros munícipes que nos 

questionaram quanto a possibilidade de abertura da passagem da linha férrea na Rua 

Drª Ana  Barbosa, próximo ao seu cruzamento com a Rua Angelo Bertoncini, visando 

melhorar a fluidez do trânsito de veículos nesta região da cidade. 
 

 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. 

Prefeito Municipal., preste a esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento 

Municipal de Trânsito, as seguintes informações: 
 

a)- Existe a possibilidade de proceder a abertura de 

passagem na linha férrea da ALL na Rua  Drª Ana 

Barbosa, próximo ao seu cruzamento com a Rua 

Angelo Bertoncini? 
  

b)- Se positivo, qual é a previsão para o início das 

obras? Se negativo, apontar os motivos. 
 

  SALA DAS SESSÕES, em 03 de fevereiro de 2014. 
 
 
 

                                                                   ARLINDO ALVES DE SOUSA                                     
Vereador – PSD 
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